

みどりの杜俳句会

山桜瞬時の風に舞ひ上がる

白石 礼子

秩父路の駅に降り立ち若葉冷

佐山けさ子

夏近し夜明けの星の輝きて

今村千鶴子

天辺に家紋を付けて吹き流し

梅沢きくえ

山桜ふもとに並び散り始む

鈴木 啓子

窓を開け朝日射し来る山若葉

木本 弘子

見下ろせば桜大樹の盛りかな

吉田 愛子

山も野も濃淡ありて若葉時

山崎 才子

軒下につばめ巣作り萱くはえ

西 つる

庭日当りアイリス蕾ふくらめり

田村 好子

朝雨の止むやうぐいす良く響く

高橋 ツ子

庭椅子に座し前山の新緑よ

飯野はつ志

雨止むや蛙鳴き出す裏の川

関口 侑子

摘み未たる葉に花びらの混ざりをり

野口利江子

裏庭に雉子の未てをり目を凝らす

神田 昌美

新緑の日毎に増して膨らめり

土屋 厚子

枝巢作りの鴉梢に枝運ぶ

初雁 功子

燕増え俄か川空飛び回る

山田 美子

子と二人協力兜飾りけり

大竹 祐也

せせらぎに沿ひ行き擧若葉照る

野澤 昇



人権シリーズ

392

『心豊かになるために』

今年2月、冬季オリンピック・パラリンピックが行われ、多くの日本人選手の活躍がありました。

障がい者スポーツにあつては国の発展に伴い、道具・練習の方法、機会もより良いものになってきているとはいえ、障がいがあるだけで大変と思われ、そのようなかで記録・技術を高めるには大変な努力が必要であるとあります。

テレビ放送で障がいのある人がスポーツに打ち込んでいるドキュメンタリー等を観ますが、健常者には考えられないような事故、故障が起こることがあり、強い精神力で乗り越える姿は、非常に高いレベルで戦っていると感じ、考えさせられます。私には到底真似できることではないと思います。改めてオリパラ参加選手活躍を称えます。

また、私はスキーをやりますが、以前に一度だけチェアスキーの人を見かけたことがあります。彼は自立して一般のスキーヤーと一緒に滑ることができ、技術的にも高いものでした。当時は、まだパラリンピックという言葉はあまり聞かないときでしたが、「足が使えなくてもスキーができるんだ。」と衝撃を受けました。

障がい者スポーツの機会が増えたとしても、まだまだ少ない場しかありません。心の豊かさを広いものとするのであろうスポーツをより多くの人と楽しめよう、自分もスポーツを楽しみたいと思います。

東秩父村スポーツ推進委員 高野 訓男

東秩父村教育委員会開催のお知らせ

日時 6月22日(水) 午後1時～

場所 役場2階新会議室

問合せ 教育委員会事務局 ☎82-1230

